



Nombre del alumno:

Vilga Martina Pérez salas

Nombre del profesor:

Lic. Adriana Marisela Morales Sol.



Materia:

Desarrolló humano.

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“Desarrollo humano”

Frontera Comalpa 27 de junio 2020.

Introducción

El desarrollo humano es un proceso que nos permite descubrir, de crecimiento, del ser humano, de conquista de la libertad; representa el esfuerzo de los hombres y las mujeres por conquistarse a sí mismos a través de la iluminación de la inteligencia y el fortalecimiento de la voluntad. Expresando un perfil donde el hombre que representa seguridad y creencias funcionales a un ideal de sociedad, y que integra la conducta colectiva, el comportamiento humano social y de valores deseables. En la sociedad, los valores expresan el perfil de hombre resultante de un contexto cultural y un concepto de nación. Los valores se manifiestan en actitudes y grandes habilidades de aplicación múltiple, siendo así las que permiten lograr las capacidades y competencias requeridas. Un desarrollo humano integral, finalmente, debe cubrir todas las posibilidades de crecimiento. Se han identificado seis dimensiones claves para que, a través de su desarrollo y sano equilibrio, cada persona logre una vida más plena, completa y feliz. Estas dimensiones son: bienestar físico, familia y pareja, desarrollo profesional, aspectos culturales y de educación, desarrollo social, bienestar emocional. Conoceremos las características ya que es de mucha importancia que nos ayuda a mejorar tanto en nuestra persona como en otro ser humano

EL desarrollo humano es el trabajo que toda persona realiza consigo misma para despertar la capacidad que tiene, desde que nació, de ser feliz y lograr cosas para su beneficio y el de los demás. Es el camino que las personas recorren para desarrollar sus capacidades, quererse a sí mismos y establecer relaciones saludables para los demás. Es por ello que el desarrollo humano si nos damos cuenta es el proceso por el cual la sociedad mejora las condiciones de vida, través de incremento de bienes con los que se puede cubrir las necesidades básicas y complementarias viendo así la creación de un mejor entorno en lo que se respeta los derechos de todos ellos, podría definirse también como una forma de medir la calidad la vida del ser humano en el medio que se desenvuelve El desarrollo humano son etapas de crecimiento de un ser humano, desde que nacemos hasta morir. El desarrollo humano y en general la vida del ser humano se desenvuelve a través de sucesivas etapas que tienen características muy especiales dentro del desarrollo como seres humanos nos encontramos con diferentes etapas .El estudio del desarrollo del ser humano es para conocer más acerca de de como se van desarrollando las personas en la sociedad comenzando desde el estudio del niño ya que nos permite conocer todos los aspectos de su vida, sus necesidades tanto físicas como biológicas sus fortalezas y sus posibilidades de acuerdo a su edad, es por ello que padres o quien este encargado de los niños tiene que conocer y aprender los signos más importantes que indican si el niño se está desarrollando con normalidad es importante conocer sobre todo cuando el niño necesita ayuda y cuando ofrecerle un entorno cariñoso y protector con un niño con discapacidad mental ya que todos los niños crecen y se desarrollan siguiendo un modelo similar, pero también sabemos que cada niño se desarrolla a su propio ritmo es decir cada niño se desarrollan a la misma edad si no que cada niño contiene su propio ritmo y eso es considerado normal pero por ello es necesario de tener un marco de referencia por lo cual guiarse. Estudiar el desarrollo del niño es imperioso para conocer sus características ,necesidades ,posibilidades desarrollo de inteligencia el desarrollo motriz socio efectivo lenguaje,juegos,entre otros, A partir de estos conocimientos acerca del niño, sé puede planear y concientizar todas las

actividades a favorecer su desarrollo además sabiendo cuales son las características del niño si hubiese algunos niños que no lo alcanzan ,tendríamos que organizar todo lo necesario para su estimulación y bienestar del niño es por ello que debemos de buscar diferentes estrategias para poder estimular a los pequeños así poder tener un buen desarrollo un ejemplo de ello serian los juguetes siempre y cuando este apto a esa edad al objetivo de estudiar el niño es mejorar la forma de enseñar ya que así nosotros como persona de enfermería vamos generándolas conocimientos y nos ayuda tanto como en muestra persona como guiarnos en la vida. Es por ello que el concepto de desarrollo es lo que ocurre en cada individuo entre el periodo de la concepción y la muerte. Entonces es así como deberían ser estudiadas las teorías de desarrollo humano, por que como he mencionado anteriormente para analizar las personalidades principalmente de los niños, la manera en que se desarrolla su lenguaje, como se comunica en ciertas etapa de la vida, ya que se puede asesorar a los padres en caso que se desconozca como ahora a los niños. Tomando en cuenta como decía la toma como base la experiencia del hombre en busca de la autonomía de ahí retomamos los términos de auto imagen, así como también el autoconocimiento y la autoestima, como también sobre la responsabilidad ya que esto implica el inicio del acercamiento al autoconocimiento.

Conclusión

Como conclusión podemos decir que él estudió del desarrollo humano ha ido evolucionando a como lo conocemos hoy en día se basa en poder describir explicar, y predecir modificando el comportamiento humano, tomando una base la etapa de la formación es por ello que también la familia influye directamente en la formación ya que es ahí donde se empieza a crecer un ser humano, por ello es importante estudiar el tema y darles a conocer tanto a la familia como a la sociedad otorgándoles así una mejor vida, una mejor comunicación al observar frente a todo esto es importante conocer a los familiares y brindarles platicas junto con la sociedad para mejor nuestro entorno.

Estas hecho para vivir.